

Metamorphosen

Gedächtnismedien im Computerzeitalter

How are traditional media such as writing, pictures and works of art changing in the digital revolution? How are archives and museums, the places where they are kept, changing? Well-known experts on cultural studies, art historians and philosophers study the metamorphoses of memory and recollection in the transition to the 21st century. In their articles, they question cultural traditions and create perspectives for the future. The articles make it apparent how very old ideas are conveyed in the seemingly new myths of cyberspace.

Wie wandeln sich im Zeichen der 'digitalen Revolution' tradierte Medien wie Schrift, Bilder und Kunstwerke? Wie verändern sich Archive und Museen, ihre Aufbewahrungsorte? Namhafte Kulturwissenschaftler, Kunsthistoriker und Philosophen untersuchen Metamorphosen von Gedächtnis und Erinnerung im Übergang zum 21. Jahrhundert. In ihren Beiträgen befragen sie kulturelle Traditionen und formulieren Zukunftsperspektiven. Dabei zeigt sich, wie in den scheinbar neuen Mythen des Cyberspace uralte Ideen transportiert werden.



38,00 €

35,51 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783772820014

Medium: Buch

ISBN: 978-3-7728-2001-4

Verlag: frommann-holzboog

Erscheinungstermin: 01.01.2000

Sprache(n): Deutsch

Auflage: 1. Auflage 2000

Serie: frommann-holzboog Aesthetik

Produktform: Kartoniert

Gewicht: 555 g

Seiten: 251

Format (B x H): 168 x 244 mm

